Protokoll:

Rm Coßmann (CDU) weißt darauf hin, dass die CDU-Fraktion dem Beschluss zustimmen werde, aber die Verwaltung seinerzeit die probeweise Öffnung der Gemüsegasse zusätzlich Werktags von 14 bis 17 Uhr vorgeschlagen habe. Dies sei von der Mehrheit des Rates leider abgelehnt worden. Aufgrund der Öffnung für den privaten Verkehr seien die Begegnungsstätte des Roten Kreuzes und die Liebfrauenkirche nur unter erschwerten Bedingungen erreichbar. Man werde beobachten, wie sich dies auswirke und behalte sich vor, dann einen neuen Antrag bezüglich der Gemüsegasse zu stellen.